

Das Theater kam zu uns!

Wir freuten uns, als unsere Deutschlehrer*innen uns mitgeteilt haben, dass am 30. Januar 2024 keine Nachmittagsschule stattfindet, sondern uns das „Überall Theater“ besucht. Das „Überall Theater“ besteht aus unterschiedlichen Schauspielern. Sie kommen an Schulen und stellen ein Theaterstück vor. Sie haben ihr komplettes Equipment dabei und bauen alles individuell zu jeder Location passend auf. So war es auch in unserem Fall. Vier Schauspieler*innen kamen zu uns in die Sporthalle in der Glemsaue und spielten das Stück „Die Physiker“ von Friedrich Dürrenmatt. Dieses Buch haben alle 10. Klässler*innen schon gelesen, da es die diesjährige Prüfungslektüre der Abschlussprüfung Deutsch ist. Die Klassenstufen 9 und 10 kamen um 13:30 Uhr in der Sporthalle zusammen. Sie spielten uns den Originaltext, welcher durch Kürzungen für uns verständlicher wurde. Die vier Schauspieler*innen spielten die schräge Komödie mit vielen Dialogen, Wortwitzen, tollen Kostümen und verrückten Figuren. Der Nachmittag war mit viel Lachen verbunden und von viel Humor geprägt.

Wir möchten uns herzlich bei unseren Lehrkräften bedanken, die uns diese Chance ermöglicht haben und natürlich auch bei den Schauspieler*innen, die den Weg zu uns auf sich genommen haben.

Sabine Zimmermann, 10b



Bilder: Schubert